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创建创建文文明城明城
争做文争做文明明人人

本报讯 5月11日，县委书记刘彦
鸿带队赴重庆市荣昌区考察国家生猪
市场，先后实地参观了国家生猪技术创
新中心、国家生猪大数据中心及国家生
猪市场产业链下游的一家标准化养殖
场，并进行座谈交流。重庆市荣昌区副
区长程昌耀、国家生猪市场董事长张彬
陪同考察。

参观过程中，刘彦鸿一行认真听取
了工作人员关于国家生猪发展情况、生
猪市场建设运营与生猪全产业链建设情
况的介绍，详细了解了关于生猪产业科

技研发、成果转化、产业孵化、资金投入、
市场运营等情况，学习荣昌区生猪产业
发展的诸多宝贵经验和特色做法。

在座谈会上，张彬详细介绍了国家
生猪市场的“前世今生”，并表达了拟建
国家生猪市场-辽宁（阜蒙）省级市场的
愿景，打造 100 亿级辽宁生猪产业
CBD，真正实现生猪交易在线化、平台
化、数字化。双方围绕生猪生产技术、
线上线下交易市场，就科技研发、产业
孵化、深度合作等方面进行了深入交流
和探讨。

刘彦鸿对荣昌区充分依托资源优
势，凭借敢想敢为的勇气，以科技创新
为引领，一步一个脚印打造出特色鲜
明、优势明显、全国知名的生猪产业发
展高地表示高度赞赏，其发展模式、典
型经验值得学习借鉴。他说，此次考
察，旨在深入贯彻落实辽宁全面振兴新
突破三年行动，阜新市“双千双百”目标
和我县“百十一”奋斗目标，通过以亲招
商、以商招商，回访老朋友，结交新朋
友，与荣昌区共同建设高标准生猪市场
及农产品市场。 （下转三版）
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努力锻造全面过硬的水下尖兵
为实现建军一百年奋斗目标作出更大贡献

本报讯 5月10日，县委书记刘彦
鸿带队赴成都市都江堰市考察都江堰
水利工程及张三丰文旅项目。都江堰
市委书记蒋蔚炜、市政协副主席高尚陪
同考察交流。

在都江堰水利工程现场，刘彦鸿详
细了解都江堰市产业结构、城市建设管
理、旅游产业发展状况，以及相关经验
和特色做法。刘彦鸿说，读万卷书不如
行万里路，这次来成都是一次学习之
旅，要建立常态化联络机制，进一步学
习先进经验和管理模式。学习都江堰

市水利工程统筹发展理念、因地制宜高
技术标准实施规划设计、多形式开展节
水灌溉实现水利润田、乘势利导确保河
道行洪安全等先进经验；马槎卧铁的设
计也为我县伊吗图河综合治理、佛寺水
库清淤，更好地实现“水润阜新”拓展了
技术思路。同时，都江堰市在文化遗
产、自然遗产以及文物保护方面也为我
县提供了学习样板。

在文旅产业发展上，刘彦鸿指出，
要学习都江堰市打造青城山景区的先
进做法，研究如何增加游客数量、增加

地接导游、增加停留时间、增加消费可
能，提升我县第三产业特别是文旅板块
市场活跃度；深度挖掘塔营子镇张三丰
故里、懿州塔以及大板镇白泉景区的开
发潜力，用心用情用力践行“绿水青山
就是金山银山”理念，将软件做硬、服务
做好、产业做优，努力打品牌、创名牌、
夺金牌，把阜蒙县打造成人与自然和谐
共生的美丽福地。

县委办，县文旅广电局、商务局、城
投集团及相关乡镇负责人参加考
察。 （县委办）
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县第十七届人大常委会召开第14次会议

本报讯（记者 丁枫林 明 月）为
深入贯彻落实新一轮千亿斤粮食产能
提升行动要求，进一步提升我县农业综
合生产能力、提高粮食产量、促进农民
增收，5月11日，县长、县高标准农田建
设项目领导小组组长包峰深入乡镇调
研指导高标准农田建设工作。

包峰一行先后来到扎兰营子镇、务
欢池镇高标准农田建设现场实地察看
了项目区内，水、电、路、机井等项目工
程进度、施工质量，认真听取了高标准

农田建设情况介绍，并对项目推进中存
在的困难和问题提出意见和建议。

包峰强调，保障粮食和重要农产品稳
定安全供给是建设农业强国的头等大事，
建设高标准农田对提升农业综合生产能
力、提高粮食产量、促进农民增收具有重
要意义。各相关部门和施工单位，要把高
标准农田建设工作作为一项政治任务，加
快推进“田成方、林成网、渠相连、路相通、
旱能灌、涝能排”的高标准农田建设步
伐。要坚持建管并重，对已建成的项目，

采取有效的管护措施，着力健全工程管护
机制，在建项目要本着为全县群众负责的
态度，以更高的标准和要求抓好高标准农
田建设工作，对项目推进中存在的问题，
要按照省委督导组“百日攻坚”的要求检
查到位、整改到位，全力推进高标准农田
建设，为乡村振兴助力。

县政府办、县农业农村局、县自然
资源局、县财政局、国网阜蒙县供电分
公司、县政府督查室等部门主要负责同
志参加调研。

本报讯（记者 谢红静 李司佳）5
月12日，县第十七届人大常委会召开第
14次会议。县人大常委会主任赵宝权主
持第一次全体会议并讲话。县人大常委
会各位副主任出席会议。

会议听取了县人民政府关于全县春
耕备耕及农资市场经营管理情况的报告、
关于政府债务管理情况的报告、关于
2023年县本级财政预算调整方案（草案）
的议案；听取了县人大财政经济委员会关
于2023年县本级财政预算调整方案（草
案）的审查结果报告；听取了关于接受薄琳
同志辞去市人大代表职务请求的议案；听
取了关于补选常红同志为阜新市第十七届
人民代表大会代表的议案。

与会县人大常委会组成人员对以上报
告、议案进行了集中审议。

会议指出，审议意见是人大常委会审
议“一府一委两院”工作报告和开展视察、
调研、执法检查形成的综合意见，是人大常
委会依法行使监督权的一项重要载体。增
强审议意见的监督实效，提高审议意见的
质量，规范审议意见的办理，抓好审议意见
的督办与反馈，促进审议意见的落实，对进
一步增强常委会会议质量和效果，有效发
挥国家权力机关的法定职能作用，坚持和
完善人民代表大会制度，保障人民当家作
主，具有十分重要的意义。

会议要求，一要提高审议意见质量。
人大常委会要充分发扬民主，使审议体现
全、深、透、真、实。常委会在审议每一项专
项工作报告前，要组织开展调研或执法检
查，通过听取工作汇报、实地走访等方式，
收集掌握第一手资料，使常委会组成人员
的审议发言能够讲得准、讲得实。二要严
格审议意见交办。各分管领导、相关部门
必须要提高重视程度，指派专人负责，在接
到交办的审议意见后2个月内反馈办理工
作情况，县人大常委会主任会议将适时听
取相关部门审议意见办理情况的报告，确
保审议意见落到实处。三要确保审议意
见落实。相关专委会要加强对审议意见
办理过程和结果的跟踪督查，使审议意见
的办理条条有落实、件件有回音，并督促
相关部门将办理结果在规定期限书面报
告人大常委会，使人大监督工作取得实实
在在的成效。 （下转三版）
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